



2. Polizei-Golferball in

Kaiser Franz Joseph und Kaiserin Elisabeth verbrachten 1854 ihre Flitterwochen in Laxenburg und zwei ihrer Kinder wurden auf Schloss Laxenburg geboren. Laxenburg war das absolute Lieblingsausflugsziel der Kaiserfamilie und so wurde extra für den Kaiser die erste Lokalbahn Österreichs gebaut und am 28. 9. 1845 eröffnet; im Sommer war Dampf-, im Winter ein Pferdebetrieb eingerichtet. Um die Jahrhundertwende verkehrten täglich bis zu 15 Zugpaare mit drei Zugklassen in das Ausflugsgebiet Laxenburg. Die Fahrzeit von Mödling nach Laxenburg betrug zehn Minuten.

Am 31. 3. 1932 wurde der Personenverkehr eingestellt und 1938 erfolgte die Streichung des Bahnhofes Laxenburg aus dem Bahnverzeichnis. Im Zweiten Weltkrieg wurden noch Arbeiterzüge geführt und nach 1950 verfiel die Strecke.

In den Jahren 1999/2000 wurde der Kopfbahnhof der ehemaligen Laxenburgerbahn komplett renoviert und liebevoll revitalisiert (Kosten 2,8 Mio EUR).

Für über hundert Golfer (-innen) bot dieser einzig erhaltene Biedermeierbahnhof Europas ein stilvolles Ambiente für den 2. Polizei-Golferball am 27. Februar 2010.

Unsere Empfangsdamen überreichten die Damenspenden (Frühlingsstrauß und exklusive Kristall-Ohrstecker) und wiesen den Ballbesuchern die Tische zu. Als Ehrengäste durften wir den Stadthauptmann für den 7., 8., und 9. Bezirk, Hofrat Mag. Alfred Hoffmann mit Gattin Christa begrüßen; vom BM.I Büro für zentrale Sportangelegenheiten Marion Hejl mit Gatten Mario (Pressesprecher der BPD Wien) und Freunde von unseren Sektionsmitgliedern.

Nach dem Begrüßungscocktail konnte Sektionsleiter Manfred Binder um 20 Uhr den 2. Polizei-Golferball eröffnen. Der Nobelitaliener Gallo Rosso, Francesco Dimmel und sein Team verwöhnten uns im festlich mit Frühlingsblumen geschmückten Ballsaal mit Köstlichkeiten von Süd- bis Norditalien, Fisch, Fleisch bis hin zum Spanferkel und einem unerreichten Nachspeisenbuffet.

Unser Ballorchester, The Kingstown Express, füllte ab dem ersten Walzer die Tanzfläche. Die schwungvolle und mitreißende Musik veranlasste unsere Gäste, ausgiebig das Tanzbein bis 3 Uhr früh zu schwingen.

Für unsere Damen gab es eine weitere Überraschung: wir arrangierten professionelle Tanzunterstützung. Adrian von den Original Taxi

Dancers stand für unsere Ballköniginnen bis nach Mitternacht am Parkett zur Verfügung.

Für die Hilfe bei der Organisation möchten wir uns recht herzlich bedanken bei unseren Empfangsdamen Tamara und Lilli, bei Robert für die brillanten Fotos, sowie beim Damenballkomitee (Gabriela Novotny, Claudia Griesser, Diana Burda und Sonja Binder). Für die großzügige Unterstützung beim Hausherrn Francesco Dimmel (Gallo Rosso), Gerhard Griesser (Administration), Peter Trefelik (Popp & Kretschmer, Sponsoring des Blumenschmucks und Begrüßungsstrauß), Wilhelm Zvolanek (Burghemden, Sponsoring des Begrüßungscocktails) und Manfred Rutzenholzer (BFBU, Sponsoring der Kristall-Ohrstecker und Arrangement Taxi Dancer).

Ballfotos auf unserer Homepage www.polizeigolf.at/wien

Ein Schönes Spiel
Manfred BINDER

Fotos:

- ① Claudia und Gerhard Griesser mit den Empfangsdamen Lilli und Tamara
- ② Balleröffnung durch Manfred Binder mit den Organisatoren und Sponsoren
- ③ Ausgelassene Stimmung und viel Spaß auf der Tanzfläche



④ Stilvolles Ambiente im Ballsaal des ehemaligen Kaiserbahnhofes

⑤ Sektionsleiter Manfred Binder mit Ehrengästen Mario (Pressestelle BPD Wien) und Marion Hejl (BM.I – Büro für zentrale Sportangelegenheiten)